2-Tagesritt nach Avenches

Pensionsstall Jungo, Grenchen, Bösingen

Am Samstagmorgen versammelten sich 14 Reiterinnen und Reiter im Stall, um von Bösingen nach Avenches ins Haras National zu reiten. Um 9.30 Uhr machten wir uns bei ziemlich frischen Temperaturen und etwas Nebel auf die Reise Richtung Kleinbösingen, Kriechenwil, bis wir schliesslich am Mittag in Münchenwiler ankamen. Dort konnten wir uns beim Cheminee und einem heissen Kaffee aufwärmen. Walter Zwahlen offerierte uns zudem ein reichhaltiges Apèro. Besten Dank nochmals!

Nach reichlicher Verpflegung ritten wir dann weiter Richtung Foug, wo uns auch schon bald die Sonne entgegen blickte. Nach einem sehr schönen Ritt durch Wald und Wiesen kamen wir schliesslich um 17.00 Uhr in Avenches an. Dort hatte uns Iris und Heribert zwei Stallteile organisiert, wo wir unsere Pferde unterbrachten. Am Abend verpflegten wir uns im Restaurant IENA nebenan und übernachteten neben unseren Pferden im Stroh.

Am nächsten Morgen haben wir unsere Pferdestärken auf der Rennstrecke vom IENA gemessen und uns anschliessend noch etwas im Militarygarten mit dem dazugehörenden See aufgehalten.

Alle etwas müde vom wirklich aufregenden Wochenende, kehrten wir am Mittag mit den Pferdeanhängern nach Bösingen zurück. Ein Herzliches Dankeschön an Iris und Heribert für die gute Organisation dieses tollen Anlasses.





























